



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Hadiri Pengajian Bulanan BKMM, Polsek Kawali Sampaikan Situasi Kamtibmas Terkini

Ciamis - CIAMIS.FRN.CO.ID

Jan 15, 2025 - 13:55



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri pengajian rutin bulanan BKMM Kawali. Kali ini kedatangan untuk mengikuti pengajian bulanan BKMM Kecamatan Kawali di Masjid Raya At-Taqwa Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (15/1/2025).

Saat itu, Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., menghadiri secara langsung pengajian rutin bulanan yang

dilaksanakan BKMM Kecamatan Kawali. Kehadirannya untuk menyampaikan situasi kamtibmas dan imbauan kamtibmas khususnya dalam meningkatkan kewaspadaan. Mulai dari bahaya tindak kriminalitas dan perjudian online, hingga mitigasi bencana di tengah musim hujan.

"Cuaca belakangan ini tak menentu, tiba-tiba hujan dengan intensitas tinggi sehingga masyarakat diminta untuk waspada sebagai bentuk mitigasi bersama dari bahaya bencana alam. Masyarakat juga diminta tetap waspada di gukambimas seperti curanmor, curas dan kejahatan lainnya, kendaraan diparkir agar di kunci ganda. Serta Waspada marakja judi online dan pinjaman online," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dihadapan para majelis ta'lim pengajian bulanam BKMM Kawali.

"Ini juga bagian dari pada wujud sinergitas TNI-Polri dalam memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat. Sehingga kehadiran TNI-Polri benar-benar bisa rasakan manfaatnya secara langsung," kata AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan.

Kapolsel Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya turut mengapresiasi masyarakat Kecamatan Kawali yang telah sangat membantu kepolisian di dalam menciptakan Harkambimas. Salah satunya ikut menjaga situasi kamtibmas selama acara pengajian rutin bulanan di Kecamatan Kawali.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta menyukseskan acara pengajian bulanan dengan lancar dan kondusif," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.